



# 國府だより

小松市立国府小学校  
青木 敬子  
令和7年7月1日  
No. 8

## 1 学期のまとめに向かって

暑い日が増えてきましたが、子どもたちが元気に登校する姿を見てうれしく感じています。この前スタートしたと思った1学期ですが、もう7月になりました。この間、「ハッピー こくふ」の姿をいろいろな場面で見られうれしく思っています。暑い日が増えてきますが、熱中症など体調管理に気をつけ今学期のまとめをしっかりとていきます。

4～6年生と保護者の皆様と一緒に、6月20日舟見学級を行いました。「子どもの身体的特性を理解する～健やかな成長のために」をテーマに、吉田 駿様の講演が行われました。①自分の体を長～く大切に使う、②骨って大事、筋肉も大事、③骨にも体力にも免疫にもよい、外遊び、④けがをしにくい体、柔軟性が大事、とクイズや活動を入れて教えていただきました。外遊びの良さを改めて感じました。ご参加いただいた保護者の皆様、ありがとうございました。



〈3、4年:器械運動教室 6/19〉

K's体操クラブの方に来て頂き、器械運動教室をしました。今年は鉄棒の逆上がりを中心に練習をしました。初め鉄棒苦手だと話していた子も、柔道の帶を使ってくるりと逆上がりができると、嬉しそうな表情を見せていました。



〈3, 5年: 歯科指導 6/23〉

県歯科衛生士の方に来て頂き、3年生は歯にあつた磨き方、5年生は歯と歯肉の健康について教えていただきました。子ども達は自分の歯や口の中と比べながらよく話をきいていました。ずっと付き合っていく大切な歯。大切にしていきたいですね。

